

Weekly Report



名古屋アイリスロータリークラブ

例会日 水曜日13:00～14:00
 例会場 ANAクラウンプラザ
 グランコートホテル名古屋
 承認 2013年6月18日

会長 青木恭子
 幹事 荒山久美
 公共イメージ
 向上 藤谷 猛



ロータリーは機会の扉を開く

2020～2021年度名古屋アイリスRCのテーマ

柔軟性を尊重し活気と充実のアイリスに

●お問い合わせ: office@nagoya-iris-rc.jp

●公式WEBサイト: http://www.nagoya-iris-rc.jp

第356回 例会

2021年3月17日 13:00～

- 司会 島村恵三 例会・出席・親睦委員長
- 斉唱 君が代、それでこそロータリー
- 出席報告 出席者数 19名 / 28名
出席率 97.85%
- ゲスト
- ビジター

ニコボックス

- 青木恭子会長
皆さんに会える今日はとても楽しみです。
- 荒山久美幹事
3か月ぶりの例会開催で嬉しい事です。
例会後に理事会あります。宜しくお願い致します。
- 安井忠会員増強・戦略委員長
久しぶりです。日々大変ですが、全てに頑張りましょう。

3月度 誕生日お祝い

3日 岩崎幸弘さん 17日 竹内祐子さん

会長挨拶



本日は皆様3か月振りでございます。つらい日々には晒されております中、ウィルスの感染拡大がやや縮小して参りましてこうして集うことが出来るようになりました事、幸せに存じます。やがて緊急事態宣言も解除される運びのようでございます。

先日はセントレアで地区大会が開催され今季の大半の行事も終わろうとしております。皆様が健康に支障なく無事に難局を乗り越えられますよう心から願って止みません。

今日の拙いお話と致しまして、また歳時記による3月17日の季節の詞が心に響きましたので少しお聴きいただけたらと「雁風呂」のお話をしたいと思います。これは「雁のお風呂」ということです。余り耳にしない言葉ですが興味をひかれます。これはフィクションですがそれを

知りながらも「ものあはれ」を催し季題にしたというものです。「雁風呂」とは、これは青森県の外ヶ浜では雁が北へ帰る頃すなわち春、海辺の木片を集めて風呂を沸かし人に勧めるといいます。この木片はいうなれば冬の間に死んでしまった雁の形見でそれを焚いて雁の供養をするといっています。高浜虚子が「雁風呂や 海荒る日は 焚かぬなり」とあります。雁は海を渡るとき、水上で翼を休めるために木片をくわえて飛んでくる、そして秋に日本に着き外ヶ浜にその木片を落とし春またそれをくわえて北へ旅立つのだとか。そこで残った海辺の木片は日本で死んでしまった雁のものという悲しいお話となります。

- ・喜谷 六花 「いかならん 雁が一木の もえしぶり」
- ・高田 蝶衣 「雁風呂に 客も哀れと 和しにけり」
- ・永田 青嵐 「砂山に ほかと月あり 雁供養」

幽玄すら漂う日本人の愛する心ですね。山本健吉がいうに、日本語の有るべき正しい姿を知るために歳時記が知識の法典である以上、俳句を作る人も作らぬ人もそれは座右の銘であってほしいとある書物で言っています。私自身も時々読む一冊です。

今、日本人の心はかけ離れたところに来ています。世界とともに日本もウィルスによって生活も心も傷つけられ瞬間に現在のみならず将来も不安の底に落とされ、前向きに進みたくてもどちらが前なのかかわからず路頭に迷う有様で皆孤立してしまっている状態となりました。安心に心身を委ねることのできる人間関係も希薄となり、常に死というものが隣りに隣り合せに在る状態で判断を自分に即してしなければならぬところに個人個人が置かれています。

こんな中私達アイリスロータリークラブの中で大切に信頼し合い、支え合い励まし合っていきたいと思えます。もともとロータリーは奉仕を目的としています。このような有事は会員相互の奉仕の精神を、そして皆でひとりも欠けることなく乗り越えましょう。

奉仕プロジェクト報告



深見和久奉仕プロジェクト院長(国際・社会・職業・青少年)より25RC 社会奉仕委員会とローターアクトについての報告がありました。25RCからの意見書を基に2月26日に議論される予定でしたが中止となりました。

地区大会報告



国際ロータリー第 2760 地区
2020-21 年度地区
大会が3月
14日に知
立ロータリ

ークラブをホストとして常滑市セントレアにある愛知県国際展示場で開催されました。コロナ禍の為、オンサイト・オンラインと別れての登録となりました。当クラブは殆どの方がオンライン登録を行いLIVE生配信を視聴する事で大会参加を果たしました。これも新しい時代のロータリーの形と言えるかもしれません。記念講演は東国原英氏の「逆境に勝つ」をテーマに楽しいお話を頂戴致しました。また当クラブの生田瀬津子さんの通訳・司会により行われたRI前会長マーク・マローニー氏と岡部ガバナー、伊藤直前ガバナーとのパネルディスカッションを録画した映像が放映されました。地区大会の詳しい報告は、当日会場参加されましたボルジド米山記念奨学委員長により参加報告と会場の様子を発表して頂きました。また、オンライン視聴の様子は岩崎幸弘直前会長にお伝えいただきました。

■ 地区大会スケジュール

■ 2021年3月14日(日)

- | | |
|-------|---------------------------|
| 12:00 | 本会議受付開始
(昼食の提供はございません) |
| 12:50 | オープニングパフォーマンス |
| 13:00 | 本会議開会 |
| 15:20 | 記念講演 |
| 16:50 | ガバナー特別プログラム |
| 17:30 | 本会議閉会 |

地区大会お礼

国際ロータリー第 2760 地区 2020-21 年度地区大会事務局、地区大会実行委員長 磯貝一己様より下記のお礼状が届きました。

国際ロータリー第 2760 地区
全ロータリークラブ
会長・幹事 各位

国際ロータリー第 2760 地区
ガバナー 岡部

地区大会実行委員長 磯貝 一己

謹啓 早春の候、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、今年度の地区大会はオンサイト・オンラインともに多くの皆様にご参加いただき、盛会裡に開催することが出来ました。これもひとえに皆様方のご支援の賜物と深く感謝申し上げます。当日は不慣れなことで、何かと不行き届きな点もあったかと存じますが、何卒ご容赦の程お願い申し上げます。

末筆ながら貴クラブの益々のご発展とご活躍をお祈り申し上げ、お礼の御挨拶とさせていただきます。

謹白

三ヶ月ぶりの例会風景



約3か月ぶりに開催された例会でしたが、和気あいあいとした楽しい例会となりました。一日も早いコロナの終息を願います。非常事態宣言は解除されましたが、状況は変わっていません。当クラブにおいてもしっかりとコロナ対策を行い慎重に例会を進めていきましょう。皆さん、これからも宜しくお願い致します。